



Ce que nous aurons dans notre jardin si nous en prenons soin.



Le premier jour du jardinage (mi- avril)

Dans les barquettes blanches, nous avons mis de la terre et du terreau pour les semis.

Avec la binette, nous avons creusé des lignes dans la terre. Nous avons semé les graines dans les sillons. Avec le petit grattoir, nous les avons recouvertes de terre. Pour finir, nous avons arrosé avec la pomme de l'arrosoir : ça fait comme de la pluie.

Pour les carottes grelots, nous avons choisi une autre technique : nous les avons semées directement sur la terre et les avons recouvertes.



Nous avons planté des tomates cerise. Avec la plus grosse pelle, nous avons creusé dans la terre pour faire de beaux trous. Ensuite,

nous avons planté les tomates cerise. Il fallait faire attention pour la distance entre les 2 plants de tomates. Nous avons posé la pelle pour mesurer. Nous avons recouvert de terre. Puis nous avons planté les salades.

Nous avons enlevé les fraisiers des petits pots noirs. Ensuite, nous avons creusé des trous dans le terreau et nous avons planté les fraisiers. Nous avons recouvert les racines avec la terre. Nous avons arrosé avec la pomme d'arrosoir.





Martine et la maîtresse ont installé une bâche sur le jardin. Elles ont utilisé des vieux cerceaux.

MAIS POURQUOI METTRE UNE BÂCHE ?

- Pour que les oiseaux ne mangent pas les fraises, les tomates et les salades
- Les cerceaux soutiennent la bâche : elle ne s'écrase pas sur les plantes.
- Pour tenir les plantes au chaud : en avril, les nuits sont encore froides.

Maintenant, on sait :

- 1. Chaque fleur du fraisier donne un fruit**
- 2. La bâche protège les plantes**
- 3. Les plantes doivent être espacées.**
- 4. Il faut les arroser quand on vient de les planter ou semer.**
- 5. Il faut recouvrir les graines et les racines.**



Maintenant on sait :

- Les fleurs des fraises et des tomates cerise donnent des fruits
- Quand la fleur tombe le fruit commence à se développer
- Les fraises mûrissent avant les tomates

Alors s'il y a beaucoup de fleurs dans un pommier, poirier, cerisier..., il y aura beaucoup de fruits.

Pour les tomates : il faudra venir faire un tour pendant les vacances pour les grignoter.



Nous avons récolté les salades et les radis en Mai. Ah ! les légumes du jardin sont vraiment délicieux.